
ASAMBLEA DELEGACIONAL 10 DE FEBRERO DE 2020 

SIENDO LAS 9.38 HORAS DEL DÍA 10 DE FEBRERO DEL 2020 EN LAS INSTALACIONES DEL CAST 

ZAPOPAN UBICADAS EN SALVADOR VARGAS 3031 COLONIA PASEOS DEL SOL EN ZAPOPAN 
JALISCO INICIA LA REUNIÓN ORDINARIA DEL PRESENTE AÑO DE CONFORMIDAD A LOS 
ESTATUTOS VIGENTES SE ENCUENTRA POR ESTA SECRETARIA EL ING. JORGE EDUARDO SAAVEDRA 

AMBRIZ, SECRETARIO GENERAL DEL SUTACEJ, A SI COMO LAS DELEGACIONES: ACATLAN JOSE DE 

JESUS URIBE LOPEZ, ARANDAS LEONEL GARCIA LOZANO, AJIJIC-CHAPALA NORBERTO ARROYO 

GARCIA, GUADALAJARA I FRANCISCO JAVIER RAMIREZ QUINTANA, GUADALAJARA II JOSE 

MARTIN SANCHEZ RODRIGUEZ, GUADALAJARA III ERNESTO JESÚS CERVANTES SANTOVO, 
JALOSTOTITLAN J. JESUS MARTINEZ FLORES, JUANACATLAN FABIOLA CONTRERAS TABARES, 

MAZAMITLA LILIA SIGRID ZACARIAS, LA BARCA MARIA ELVA GODINEZ ZARAGOZA, LAGOS DE 

MORENO JOSE LUIS ORTIZ RIOS, TAPALPA GABRIEL TORRES CORTEZ,TAMAZULA JUAN MANUEL 
GALLEGOS VELAZQUEZ, TLAQUEPAQUE IRENE VAZQUEZ RODRIGUEZ,TONALA JOSE LUIS 

MENDOZA HERNANDEZ, MEXICANO ITALIANO JULIETA AGUILAR FRIAS, PUERTO VALLARTA I 
EDGAR RAUL SANCHEZ GONZALEZ,PUERTO VALLARTA II RAMON ALBERTO BENITEZ 

PALAZUELOS,ZAPOPAN JOSE GERARDO PARILLA MANCILLA, A SI TAMBIEN POR EL SINDICATO: 

ALFONSO MIGUEL BARAJAS GOMEZ SECRETARIO DE ACTAS V ACUERDOS, SUSANA ESPINOZA 

RODRIGUEZ SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN, MARTHA SUSANA MUNGUIA COTERO COMISION 
DE HONOR V JUSTICIA, RAMON ALBERTO BENITEZ PALAZUELOS SECRETAIRO DE FINANZAS, LUIS 

CARLOS CAMARENA BRAVO SECRETARIO DE TRABAJO V CONFLICTOS, EDGAR RAUL SANCHEZ 

GONZALEZ SECRETARIO DE EDUCACIÓN. 

EL SECRETARIO GENERAL HACE USO DE LA VOZ Y DA LA BIENVENIDA SOLICITA EL CONTEO DE 
DELEGADOS ESTANDO PRESENTE 13 DE 18 INICIA LA REUNIÓN HABIENDO CUÓRUM 

ACTO SEGUIDO INICIA SOLICITANDO UN MINUTO DE SILENCIO POR EL FALLECIMIENTO DEL 

MAESTRO TRINO DEL PLANTEL LA BARCA 

POSTERIORMENTE INFORMA SOBRE EL CASO HEDÍ RAMOS EL CUAL YA SE ELIMINÓ E INVITA A LOS 

DELEGADOS A TRABAJAR PARA EVITAR QUE OTROS SINDICATOS SIMILARES. 

POSTERIORMENTE SI INFORMA QUE SE ESTÁN LLEVANDO NUEVOS CAMBIOS EN LA LEY ESTO 

AFECTA A LOS SINDICATOS Y CAMBIA LAS REGLAS YA QUE SE TIENE QUE ADECUAR. 

POSTERIORMENTE SE INFORMA DE LOS NUEVOS LINEAMIENTOS QUE SE ESTARÁN LLEVANDO 
ACABO SOBRE TODO EN LA PETICIÓN DEL NUEVO PLIEGO PETITORIO EL CUAL DEBERÁ DE IR 

FIRMADO POR CADA UNO DE LOS MAESTROS, ASÍ COMO LOS ESTATUTOS QUE ESTOS SE 
MODIFICARON PARA QUE LAS DELEGACIONES VENGAN POR SECCIONES, Y QUE ESTA VALLA 
CRECIENDO 

SE INFORMA QUE CADA DELEGACIÓN TIENE QUE REALIZAR UNA REUNIÓN SINDICAL POR SEMESTRE 

Y SE LEVANTE EL ACTA DE LA REUNIÓN 



LA DELEGACIÓN DE TAMAZULA PREGUNTA CUÁNTO TIEMPO TIENE PARA LA REUNIÓN A LO QUE EL 
SECRETARIO GENERAL RESPONDEN QUE LO QUE NECESITEN SOLO RESPETAR LOS TIEMPOS EL 
DELEGADO SOLICITA UNA REUNIÓN PARA ABARCAR LOS DOS TURNOS YA QUE EL MAESTRO TIENE 
QUE PONER DISPONIBILIDAD Y SE SOLICITA SE REALICEN CON TIEMPO PARA QUE EL MAESTRO 
SOLICITE PERMISO 

SE HABLÓ QUE CONALEP CREARA EL COMITÉ DISCIPLINARIO QUE LO FORMAN PERSONAS 
EXTERIORES A CONALEP, PARA LLEVARAN A CABO LA INVESTIGACIÓN, CUANDO UN ALUMNO 
ELABORE UNA QUEJA Y CONFORME SE PRUEBE LA RESPONSABILIDAD DEL MAESTRO O DEL 
ALUMNO. 

ACTO SEGUIDO EL MAESTRO MARCOS MÉNDEZ MENCIONA DE CÓMO SE ESTÁ LLEVANDO A CABO 
EN LA MEDIA BÁSICA EN EL CUAL EL RIESGO PARA EL MAESTRO ES MUY ALTO 

POSTERIORMENTE MENCIONA EL SECRETARIO QUE NO ESTÁ EN ESA MAGNITUD SI NO QUE EL 
COMITÉ DISCIPLINARIO DETERMINARA LA SANCIÓN EN CASO DE QUE EL MAESTRO INCURRA EN 
UNA FALTA, ASÍ MISMO MENCIONA QUE LA SECRETARIA NO PODRÁ AYUDAR AL MAESTRO QUE 
INCURRA EN UNA FALTA. 

ACTO SEGUIDO INFORMO QUE A PARTIR DE MAÑANA EL COMITÉ DISCIPLINARIO ESTARÁ EN CADA 
PLANTEL PARA INFORMAR DE LO QUE ESTÁ PASANDO. 

POSTERIORMENTE LA MAESTRA JULIANA INFORMO QUE EN SU PLANTEL HAN EXISTIDO CASOS EN 
QUE LOS ALUMNOS SON AGRESORES Y QUE NO EXISTE UN APOYO A LOS MAESTROS, ASÍ COMO UN 
POCO DE CONOCIMIENTO SOBRE CÓMO REACCIONAR EN CASO DE UNA AGRESIÓN 

EL SECRETARIO GENERAL LOS INVITA A QUE CUANDO EL COMITÉ DISCIPLINARIO ESTE A QUE SE LE 
DÉ A CONOCER EL TEMA YA QUE ESTO PUEDE SER UTILIZADO A FAVOR O EN CONTRA 

LA DELEGADA DEL PLANTEL JUANACATLÁN EXPLICA QUE ESTO GENERA UNA PROBLEMÁTICA 
GRANDE YA QUE CUANDO ESTAS HERRAMIENTAS DE DENUNCIAS ELECTRÓNICA SE UTILIZAN DE 
MALA FE 

EL DELEGADO DE VALLARTA MENCIONA QUE EN CUANTO SE INFORME DE CÓMO VA A FUNCIONAR 
Y ESPERAR COMO SE VA A TRABAJAR Y DESPUÉS ACTUAR CONFORME A ESTA 

EL SECRETARIO GENERAL INVITO A NO TENER GUERRAS EN PLANTELES CON ADMINISTRATIVOS EN 
BASE A ESTO 

POSTERIORMENTE EL DELEGADO DE ACATLÁN PLATICA QUE EL CÓDIGO DE ÉTICA VENDRÁ 
EMPATADO CON LO QUE VIENE EN EL CONTRATO Y QUE EN MUCHOS CASOS SE CULPA DE LO QUE 
PASA EN PLANTELES SIEMPRE SE CULPA EN PRIMER TÉRMINO AL MAESTRO 

POSTERIORMENTE SE INFORMA QUE EL 12 DE DICIEMBRE SE MANDÓ LLAMAR A TODOS LOS 
DIRECTORES DE CONALEP POR PARTE DE LA DIRECCIÓN GENERAL Y EN DICHA REUNIÓN SE 
PRETENDE CAMBIAR EL DECRETO DE CREACIÓN, Y SE ESTABLECIÓ LA COMISIÓN PARA LLEVAR 



ACABO EL CAMBIO DEL DECRETO DE CREACIÓN Y JALISCO VA CON LA PRUEBA PILOTO Y CON ESTO 
SE ENTRARA A EL SERVICIO PROFESIONAL DOCENTE, Y LO QUE REALMENTE PREOCUPA ES QUE EN 
ESE MOMENTO DE ENTRAR A LA REFORMA EDUCATIVA ENTRAN LOS REGLAMENTOS DE LA 
COORDINACIÓN, Y CON ESTA NUEVAS EXIGENCIAS COMO LAS LICENCIATURA Y EN ESTA PARTE NO 
ENTRAN LOS MAESTROS CON PERFIL TÉCNICO. 

POSTERIORMENTE EL SECRETARIO INFORMO QUE SE LES APOYARÍA HASTA DONDE PUEDA AL 
MAESTRO QUE TENGA CARRERA TÉCNICA, PERO SI ESTE NO SE ACTUALIZA NO SE PODRÁ AYUDAR 

EL DELEGADO DE TAMAZULA INFORMO QUE ALGUNOS DE SUS MAESTROS NO TIENEN LA 
INGENIERÍA YA QUE SOLO TIENEN NIVEL DE MECÁNICA A NIVEL TÉCNICO. 

POSTERIORMENTE SE HABLÓ DE LA LIC. SON NECESARIAS EN CONALEP Y QUE LOS NIVELES 
TÉCNICOS TIENEN QUE SER ACTUALIZADOS AUN ASÍ SE LLEVARA ACUERDOS CON LA DIRECCIÓN 
GENERAL PARA QUE ESTE ACOMODO SE LLEVE A CABO. 

POSTERIORMENTE EL SECRETARIO INFORMA QUE MUCHOS MAESTROS TIENEN UNA ANTIGÜEDAD 
Y NO TIENEN BASIFICACIÓN CUANDO SE ENTRE A LA COORDINACIÓN SE TIENE QUE LLEVAR ACABO 
LAS BASES 

EL MAESTRO MARCOS MÉNDEZ PLATICA QUE MUCHOS MAESTROS NO ALCANZARON BASIFICACIÓN 
CUENTAN CON MUCHA ANTIGÜEDAD Y NO ALCANZARON POR DIFERENTES MOTIVOS LA 
BASIFICACIÓN 

EL DELEGADO DE PUERTO VALLARTA MENCIONO QUE SE PUEDE AYUDAR A LOS MAESTROS 
SINDICALIZADOS QUE APOYAN AL SINDICATO SE MENCIONÓ COMO EL CASO DE SECUNDARIA QUE 
SON MAESTROS INTERINOS 

POSTERIORMENTE SE PLATICÓ SOBRE QUE SE TIENE QUE EXHORTAR A QUE LOS MAESTROS SE 
PREPAREN PARA LO QUE VIENE 

ACTO SEGUIDO EL SECRETARIO SEDE LA PALABRA AL LIC. OCTAVIO RAMÍREZ, NO SIN ANTES 
INFORMAR QUE LA SERIA HEDÍ RAMOS SE ENCUENTRA ACABADO POR UNA RESOLUCIÓN EN LA 
CUAL YA NO ES MAESTRA 

POSTERIORMENTE EL LIC. OCTAVIO INFORMA SOBRE LO NUEVO DE LA REFORMA, TOCANDO LOS 
SIGUIENTES PUNTOS. 

ANTECEDENTES DE LA REFORMA 

ARTÍCULO 1 DEL CONVENIO 98 

EL ING. EDGAR DELEGADO DE VALLARTA 1, MENCIONO QUE CUANDO UN MAESTRO RENUNCIA AL 
SINDICATO QUE PASARA CONFORME A LA RENUNCIA 

EJES RECTORES DE LA REFORMA LABORAL. 



NUEVOS SISTEMA DE JUSTICIA LABORAL 

CENTRO FEDERAL DE CONCILIACIÓN Y REGISTRO LABORAL 

DEMOCRACIA SINDICAL 

ADECUACIÓN DE ESTATUTOS SINDICALES 

DEMOCRACIA SINDICAL 

ACTO SEGUIDO EL DELEGADO DE ACATLÁN MENCIONA QUE SE TIENE QUE VOTAR PLANTEL POR 
PLANTEL EN LOS TIEMPOS QUE SE DETERMINE. 

EL SERIO GENERAL INFORMÓ QUE NO ENTRARÍAMOS A NINGÚN SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA 
SUPERIOR COMO CETI O DEGETI 

POSTERIORMENTE EL LIC. OCTAVIO SOLÍS TERMINA SU INTERVENCIÓN Y SE COMPROMETE A 
ENVIAR DICHA INFORMACIÓN A LAS DELEGACIONES. 

POSTERIORMENTE EL LIC. OCTAVIO HABLA DE LOS CONTRATOS A LOS DE NUEVO INGRESO QUE SON 
MENORES DE DOS AÑOS Y QUE SU CONTRATO SE VE INTERRUMPIDO Y SE DEBE DE LIQUIDAR A 
CADA UNO DE LOS DOCENTES. 

SE LLEVA EN UN RECESO A LAS 11.57 PARA DESAYUNO 

REANUDAMOS A LAS 12.37 TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO GENERAL E INFORMA QUE LAS 
NUEVAS DISPOSICIONES Y QUE EN TRASPARENCIA SE LES INFORMA COMO ESTÁ TRABAJANDO 

ACTO SEGUIDO EL ING. ALBERTO BENÍTEZ INFORMA DE LAS FINANZAS DEL PLANTEL CONFORME A 
LAS COTAS SINDICALES Y COMO SE LLEVA A ACABO 

ASÍ MISMO INFORMA EL MONTO TOTAL, ASÍ COMO LOS INGRESOS QUE SE GENERARON, ASÍ COMO 
DEFINÍS QUE SE LLEVA A CABO 

ACTO SEGUIDO MENCIONO EL SECRETARIO QUE LAS NUEVAS MODIFICACIONES SE PODRÁ QUE 
CADA MAESTRO TENDRÁ MAS HORAS ESTO SE REALIZARÁ DE TAL FORMA QUE NO SE PERJUDIQUE 
A LOS DEMÁS MAESTROS. 

LA DELEGADA DE MEXICANO ITALIANO MANIFIESTA QUE EN SU PLANTEL CADA VEZ SE VE MENOS 
CANTIDAD DE ALUMNOS Y ESTO PERJUDICA QUE MUCHOS MAESTROS NO CUENTAN NI CON 20 
HORAS 

EL ING. EDGAR SECRETARIO DE EDUCACIÓN MANIFIESTA QUE LAS HORAS SE ESTARÁN DANDO 
CONFORME SE VALLAN DANDO LOS ESPACIOS EN CADA UNO DE LOS PLANTELES 

EL DELEGADO DE LAGOS DE MORENO MANIFESTÓ QUE EN CADA PLANTEL MUCHOS MAESTROS 
BASIFICACADOS TIENEN ALTO ÍNDICE DE REPROBACIÓN POR TENER 20 HORAS Y NO ESTÁN 



COMPROMETIDOS CON LA REPROBACIÓN, QUE MUCHOS MAESTROS BASIFICADAS NO QUIEREN 
PARTICIPAR EN CURSOS POR SER BASIFICADAS. 

LA MAESTRA JULIANA MEXICANO ITALIANO, COMENTO QUE SE DEBE DE CONCIENTIZAR A LOS 
MAESTROS QUE ESTA PARTE LES AYUDARA CON EL ESTIMULO 

EL DELEGADO DE ACATLÁN COMENTA QUE MUCHOS MAESTROS VEN EL DESINTERÉS DE ALGUNOS 
MAESTROS YA QUE EN OCASIONES TARDAN EN ENTRAR A CLASES, Y MUCHOS ALUMNOS ES LA 
PARTE QUE VEN DEL DOCENTE Y SE ESCUDAN EN ESTA PARTE. 

EL DELEGADO MENCIONO QUE POR PARTE DE LA ADMINISTRACIÓN DEL PLANTEL SE HA 
SUSPENDIDO EL APOYO A LOS ALUMNOS 

ACTO SEGUIDO EL DIRECTOR GENERAL DE CONALEP SE INTEGRA SIENDO LA 1.11 PM 

EL SERIO JORGE SAAVEDRA LA BIENVENIDA A EL DIRECTOR GENERAL Y LE COMENTA QUE SE ESTÁ 
TRATANDO EL ÍNDICE DE REPROBACIÓN Y SEDE LA PALABRA 

EL DIRECTOR GENERAL TOMA LA PALABRA Y AGRADECE A TODOS POR SU ATENCIÓN Y COMENTA 
QUE HAY DOS RAZONES POR LAS QUE LOS ALUMNOS REPRUEBAN, POR NO TRAER LAS 
CAPACIDADES Y POR DOCENTES ACOMPLEJADOS QUE REPRUEBAN, ASÍ MISMO MANIFIESTA QUE 
SE ESTÁN ESTABLECIENDO ESTRATEGIAS PEDAGÓGICAS PARA AYUDAR A LOS ALUMNOS CON 
PROBLEMAS DE APRENDIZAJE. 

MANIFESTÓ QUE ESTÁ PREOCUPADO POR LA INSTITUCIÓN Y MÁS POR LOS MAESTROS, Y 
MANIFESTÓ QUE EL INTEGRA LA COMISIÓN PARA CAMBIAR EL DECRETO DE CREACIÓN Y TENER LA 
FIGURA DE PROFESOR DE TIEMPO CONCRETO, ESTO SE LLEVA PLATICANDO CON EL SINDICATO YA 
QUE 20 HORAS NO SON SUFICIENTE Y SE PRETENDE LLEGAR A LAS 40 HORAS Y QUE LOS MAESTROS 
DE CONALEP QUE SE QUEDEN ESTARÁN CON MAYOR CANTIDAD DE HORAS. 

POR ELLO SE TIENEN EN PLÁTICAS CON HACIENDA Y EL PODER LEGISLATIVO Y QUE ESTO REDUCIRÁ 
EL NÚMERO DE DOCENTES PERO QUE LOS QUE SE QUEDEN TENDRÁN MAYOR CANTIDAD DE HORAS 
Y AL TENER MAESTROS DE TIEMPO COMPLETO SE PODRÁ TENER MAYOS CAPACIDAD ASÍ COMO 
HORAS PARA INVESTIGACIÓN. 

POSTERIORMENTE CEDIÓ LA VOZ A LAS DELEGACIONES PARA MANIFESTAR INQUIETUDES 

LA MAESTRA JULIANA MENCIONA QUE EN ALGUNOS PLANTELES ALUMNOS INGRESAN CON ARMAS 
Y QUE EL DOCENTE SE SIENTE DESPROTEGIDO, ASÍ COMO LA DROGADICCIÓN 

EL DIRECTOR GENERAL MENCIONA QUE EL PROTOCOLO CERO TIENE QUE VER CON ACOSO SEXUAL 
Y ÉTICA, QUE ESTÁ CONFORMADO POR MUJERES Y ES AUTÓNOMO E INDEPENDIENTE, Y QUE A LA 
BREVEDAD LES DARÁ A CONOCER ESTE PROTOCOLO PARA COMENZAR A UTILIZAR Y QUE LA VERA 
LA FORMA DE HACERLES LLEGAR LOS PROTOCOLOS DE ACTUACIÓN SOBRE UNOS TEMAS. 

---------- --- --- - --- - -- 



EL DELEGADO DE TAMAZULA MENCIONO QUE DOS MAESTROS DE SU PLANTEL SOLICITARON APOYO 
Y NO SE LOS DIERON Y POSTERIORMENTE EL PLANTEL SOLICITO APOYO PARA PARTICULARIDADES Y 
NEGARON. 

EL DIRECTOR MANIFESTÓ QUE LAS LEYES SE DEBEN DE RESPETAR Y LO QUE ESTÁ ESCRITO Y QUE 
ESTAS SE PUEDEN MODIFICAR DE ACUERDO A LAS NECESIDADES DEL PLANTEL. 

LA DELEGADA DE LA BARCA MENCIONA DEL DECRETO DE CREACIÓN CONFORME AL PLAN DE 
ESTUDIOS VIENE CON UN TOTAL DE HORAS MÁS DE LAS QUE SE IMPARTEN Y MUCHOS ALUMNOS 
SE VAN CON FALTA DE CONOCIMIENTOS NO SE PUEDEN CUBRIR 

POSTERIORMENTE EL DELEGADO DE PUERTO VALLARTA MENCIONA CUANDO SE PAGA UN 
INCREMENTO ESTE AFECTA AL IMPUESTO Y SOLICITA SE PUDIERA PAGAR EN DOS PARTES, ASÍ 
COMO HACE LA SOLICITUD DE QUE A CADA MAESTROS SE DÉ LA NÓMINA ELECTRÓNICA. 

EL DIRECTOR GENERAL MANIFIESTA QUE SI SE PUEDE ENTREGAR NOMINA ELECTRÓNICA SI ESTÁN 
DE ACUERDO EL MAESTRO. PUSO EL CASO DE LA BECA BENITO JUÁREZ DE EJEMPLOS QUE EN UN 
PRINCIPIO SE MANIFESTÓ UNIVERSAL Y QUE EL TEMA EL PAGO SE VERÁ REFLEJADO AL FINAL. 

EL CONTADOR DE CONALEP MANIFIESTA QUE ESTO NO TRAERÍA MEJORA YA QUE EL REPORTE SE 
LLEVA MENSUAL Y ESTO NO REDUCIRÍA EL IMPUESTO. 

EL DIRECTOR SOLICITA SE DÉ LA NÓMINA DE MANERA ELECTRÓNICA Y LE PIDE AL CONTADOR SE 
REALICE. 

LA DELEGADA DE MEXICANO ITALIANO MENCIONA QUE SE LE DÉ SEGUIMIENTO A METROS CON 
ALTO ÍNDICE DE REPROBACIÓN SE LES MANDARA CON JURÍDICO. 

EL DIRECTOR MANIFESTÓ QUE SE TIENEN QUE IDENTIFICAR A LOS MEJORES MAESTROS PARA DAR 
UN ESTÍMULO COMO EL AÑO PASADO Y SE LES ENTREGO UNA TABLA Y DE ESTA FORMA PREMIAR 
CON UNA LAPTOP 

LA DELEGADA DEL PLANTEL LA BARCA MANIFESTÓ QUE EL AÑO PASADO EL MAESTRO QUE SE 
RECONOCIÓ COMO EL MEJOR FUE PUESTO POR EL JEFE DE FORMACIÓN QUIEN ALGUNOS 
ELIGIERON A SU MAESTRO PREFERIDO SIN BASES 

EL DIRECTOR SOLICITO APOYO PARA RECONOCER AL MEJOR MAESTRO PARA RECONOCER SU 
ESFUERZO 

EL DELEGADO DE ZAPOPAN MENCIONA QUE MUCHOS ALUMNOS INGRESAN A CONALEP PORQUE 
NO PUEDEN INGRESAR A IDEA Y POSTERIORMENTE DESERTAN 

EL DELEGADO DE PUERTO VALLARTA MENCIONA QUE HACE FALTA MÁS PROMOCIÓN PARA 
CAPTACIÓN DE ALUMNOS 



LA DELEGADA DE MEXICANO ITALIANO MENCIONA QUE HAY UN PROGRAMA DE MÉXICO DONDE 
HABLAN MUCHO DE CONALEP EN MAL SENTIDO HABLA MAL DE CONALEP A LO QUE DIRECTOR 
MENCIONA QUE LA IMAGEN SOMOS CADA UNO DE NOSOTROS Y NO LO QUE SE VE EN LA 
TELEVISIÓN 

EL SUB DELEGADO DE MEXICANO ITALIANO MENCIONA QUE LE PONEN TODAS LAS GANAS PERO 
QUE LES HACE FALTA EQUIPO PARA TRABAJAR EN SU PLANTEL 

A LO QUE EL DIRECTOR MANIFIESTA QUE EL CAPÍTULO 5000 SE LE DEDICARA 1000000 PARA EQUIPO 
DE CADA PLANTEL Y ESTE SE DEDICARA PARA CADA PLANTEL. QUE EN LA ACTUALIDAD SE UTILIZARA 
EN LA EN LA MEJORA DE LAS INSTALACIONES DE CADA UNO DE LOS PLANTELES. 

EL DELEGADO DE PUERTO VALLARTA MENCIONA QUE LOS CURSOS TARDAN MUCHO EN PAGARSE 
APARTE QUE ES MUY POCA LA PAGA Y ESTO COMPLICA SU BOLSILLO 

POSTERIORMENTE SIENDO LAS 1.58 EL DIRECTOR SE DESPIDE DE LA REUNIÓN INFORMATIVA. 

POSTERIORMENTE EL SERIO GENERAL MENCIONA QUE SE REALIZARA EL PLIEGO PETITORIO PARA 
LA PRÓXIMA REVISIÓN DEL CONTRATO COLECTIVO Y SOLICITA SE AGREDE EN DICHA ACTA. 

EL DELEGADO DE GUADALAJARA 11 PROPONE CAMBIAR LOS CUIDADOS MATERNOS YA QUE TRES 
DÍAS EN INSUFICIENTES POR ENFERMEDAD DE ALUMNO. 

EL DELEGADO DE TAMAZULA PROPONE QUE SE PUEDA DAR CAPACITACIÓN, AUNQUE NO SEA DE 
LA MATERIA QUE SE IMPARTE. POSTERIORMENTE SOLICITA SE PUEDA INTERVENIR EN LA 
ELABORACIÓN DE HORARIO. 

LA DELEGADA DE LA BARCA PROPONE QUE A LOS MAESTROS QUE TIENE OTRO TRABAJO SE 
AYUDARA EN EL ACOMODO DE HORARIOS LOS MAESTROS QUE ACREDITEN TRABAJAR EN OTRA 
INSTITUCIÓN 

POSTERIORMENTE SE TOCAN ASUNTOS VARIOS CON PROBLEMÁTICAS DE PLANTELES Y LO QUE 
ESTO GENERA 

EL SECRETARIO REALIZA UNA PAUSA Y DA ESPACIO A ISAURA Y AL CONTADOR LIC. ANDRÉS ABELINO 
COORDINADOR ADMINISTRATIVO PARA QUE DEN A CONOCER CAMBIOS QUE SE GENERARAN EN EL 
CÓDIGO DE ÉTICA DE CONALEP. 

EL CONTADOR MENCIONA QUE SE RESPETARA EL CONTRATO COLECTIVO DE TRABAJO Y LO QUE NO 
ESTÁ ESTABLECIDO SE PUEDE AGREGAR, Y QUE SE TENDRÁN QUE TRABAJAR EN CONJUNTO Y 
BUSCAR DIALOGO, ASÍ COMO UN AMBIENTE DE ARMONÍA, Y BUSCAR ATACAR PROBLEMÁTICAS, 

MENCIONO QUE EXISTE UN PRESUPUESTO QUE SE PUEDE EJERCER Y ATENDER PRIORIDADES DE 
BAÑOS Y EQUIPAMIENTO QUE SE VERÁ PLASMANDO EN LOS PLANTELES, QUE CADA DIRECTOR 
DEBERÁ PRESENTAR SU PROYECTO Y QUE LOS PRIORITARIOS SE REALIZARAN EN PRIMER TÉRMINO. 



ASÍ MENCIONO QUE EN EL CAPÍTULO 1000 SE PROCURA QUE LOS MAESTROS NUNCA LES FALTE EL 
PAGO DE NÓMINA YA QUE ESTA SE REALIZA DOS DÍAS ANTES, AUNQUE LAS CARENCIAS DE CONALEP 
SON VARIAS, PERO NUNCA SE DEJA DE PAGAR. 

SE ESTÁ BUSCANDO FORMAS DE ORDENAR COMO EN EL CASO DE LOS DÍAS ECONÓMICOS LOS 
CUALES SE LLEVAN DE UNA FORMA MÁS RÁPIDA, CONFORME A LO QUE ESTÁ YA ESCRITO Y NO SE 
BUSCA VIOLENTAR NINGÚN DERECHO. 

ASÍ MISMO MANIFESTÓ QUE CONFORME A OTRAS INSTITUCIONES TIENEN MUCHAS PRESTACIONES 
QUE OTRAS NO TIENEN A PESAR DE LAS LEYENDAS URBANAS. 

MANIFESTÓ QUE YA SE INVIRTIERON 2000000 DE PESOS EN DIFUSIÓN PARA DAR A CONOCER A 
CONALEP 

LA MAESTRA JULIANA MENCIONA QUE CON ANTERIORIDAD SE LLEVABA MEJOR DIFUSIÓN TANTA 
QUE SOBRABAN ALUMNOS, PERO EN ALGUNAS OCASIONES LA PERSONA ENCARGADA DE 
PROMOCIÓN DEJO DE HACER SU TRABAJO. 

EL CONTADOR MENCIONA QUE LOS MAESTROS PUEDEN REALIZAR OBSERVACIÓN DE QUE NO SE 
ESTÁ TRABAJANDO EN EL ÁREA DE PROMOCIÓN. 

EL MAESTRO DE CONALEP VALLAR MENCIONA QUE YA NO ESTÁ LLEVANDO A CABO LA PROMOCIÓN 

EL DELEGADO DE TAMAZULA COMENTA QUE EN SU PLANTEL SI SE VISITA EL ÁREA DE PROMOCIÓN 
A CADA RANCHERÍA Y SE VISITA A CADA UNA DE ELLAS. 

POSTERIORMENTE LA DELEGADA DE MEXICANO ITALIANO MENCIONA QUE CADA PLANTEL TIENE 
SU ÁREA DE PROMOCIÓN Y ESTA NO MOTIVA 

LA DELEGACIÓN DE VALLARTA 11 MENCIONA QUE SE TIENE QUE METER MÁS CREATIVIDAD PARA 
ATRAER MÁS ALUMNOS. 

EL DELEGADO DE PLANTEL ZAPOPAN MENCIONA QUE MUCHAS VECES LOS ADMINISTRATIVOS NO 
VEN EL TRABAJO DEL MAESTRO EN LAS AULAS, QUE MUCHOS MAESTROS USAN LAS REDES SOCIALES 
PARA ATRAER ALUMNOS. 

POSTERIORMENTE SE TOCÓ EL TEMA QUE CONALEP DEJO DE PARTICIPAR EN EXPO MECÁNICO 
AUTOMOTRIZ Y DEJO DE VINCULARSE CON EL SECTOR AUTOMOTRIZ 

ACTO SEGUIDO SE MENCIONÓ SOBRE PRECEPTORÍAS Y QUE MUCHO MAESTRO SE LES DESCUENTAN 
CUOTA SINDICAL Y SON EVENTUALES. 

EL CONTADOR LES PIDE QUE SE CONOZCA LA NORMATIVA DEL ISSSTE PARA QUE SE LLEVE A CABO 
EL PROCESO ADECUADO Y SEPAN DEFENDER SU DERECHO. ASÍ MISMO MANIFIESTA SU APOYO PARA 
ALGUNA PROBLEMÁTICA QUE SE TENGA EN LO PARTICULAR. 



TAMBIÉN MANIFESTÓ QUE EMERGENCIAS MÉDICAS SE HA CUBIERTO CON DÍAS ECONÓMICOS CON 
SU DEBIDO JUSTIFICANTE 

LA DELEGADA DEL PLANTEL LA BARCA MANIFESTÓ SU GRATITUD PARA CONTADOR POR UNA 
LICENCIA DE LA BARCA QUE SE AUTORIZÓ, ASÍ COMO ALGUNOS CASOS EN LOS QUE NO SE APOYAN. 

ACTO SEGUIDO EL CONTADOR CEDE LA PALABRA AL LIC. FUAD PALAZUELOS QUIEN HABLA DEL 
TEMA DEL ACOSO SEXUAL Y LABORAL AL INTERIOR DE LOS PLANTELES Y QUE YA SE ENCUENTRA UN 
PROTOCOLO PARA TRATAR ESE TEMA. QUE ANTES ESTOS TEMAS ERAN CANALIZADOS A JURÍDICO, 
PERO A PARTIR DEL CAMBIO DE LA LEY SE VA A TRATAR POR OTRA ÁREA Y SE CREÓ UN COMITÉ 
INTEGRADO POR MUJERES. 

EL TEMA DE ACOSO SEXUAL SE VINCULARÁ AL ÁREA DEL COMITÉ ÉTICA Y CONDUCTA. Y DE AHÍ 
PASARA A JURÍDICO O ÁREA DE CONTROL. 

ACTO SEGUIDO PASA LA VOZ A ISAURA PARA QUE EXPLIQUE ESTE PROCESO. 

ISAURA MANIFIESTA QUE EL COMITÉ ATENDERÁ LAS DENUNCIAS QUE TENGAN UNA SITUACIÓN 
LABORAL Y EL HOSTIGAMIENTO Y ACOSO SEXUAL. Y SE PRETENDE SENSIBILIZAR A LOS DOCENTES Y 
ADMINISTRATIVOS ASÍ QUE SE PRETENDE VISITAR PLANTELES Y CAPACITAR A MAESTROS, ASÍ COMO 
ADMINISTRATIVOS SOBRE LAS PAUTAS QUE SE TIENEN QUE CUIDAR PARA ESTAS DENUNCIAS, ASÍ 
MISMO EXPLICA EL PROCESO PARA LLEVAR A CABO ESTE PROCESO. 

ASÍ MISMO INFORMA QUE VISITARA CADA PLANTEL PARA INFORMAR LOS DÍAS QUE IRÁ A VISITAR 
CADA PLANTEL PARA EXPLICAR SUS PROCEDIMIENTOS Y COMO SE MANEJARA CADA UNA DE LAS 
DENUNCIAS. 

EXPLICO QUE ESTE COMITÉ REGIRÁ TODOS LOS PLANTELES YSE TRABAJARÁ CON ESTE SOLO COMITÉ 

POR ÚLTIMO, EL ING. SAAVEDRA AMBRIZ INFORMO QUE LOS DOCENTES ENTRARAN AL CÓDIGO DE 
ÉTICA. 

ASÍ MENCIONO QUE LA CAPACITACIÓN NO ES OBLIGATORIA Y QUE EN EL PORTAL DE CONALEP 
SUBIRÁ LA INFORMACIÓN AL PORTAL PARA QUE PUEDAN VERLA. 

Y QUE ES IMPORTANTE QUE CADA DOCENTE SEPA ESTA INFORMACIÓN Y QUE UNA VEZ QUE EL 
COMITÉ TOME UNA DETERMINACIÓN EL SINDICATO NO PODRÁ AYUDARLO 

EL SECRETARIO AGRADECE A ISAURA SU INTERVENCIÓN Y POR ULTIMO PARA TERMINAR LA 
REUNIÓN ES REVISAR CADA UNO DE ELLOS Y PLASMARLOS EN LA MINUTA DE LA ASAMBLEA Y POR 
ULTIMO DA EL INFORME DE PRÉSTAMOS, ASÍ COMO LOS TRAMITES QUE SE HAN LLEVADO EN ISSSTE 
Y PASA LA PALABRA A LA LICENCIADA LIZETH 

Y POR ÚLTIMO EL ING. INFORMA QUE LA ING. JULIANA NOS ESTÁ AYUDANDO CON CONVENIOS Y 
QUE ESTUVIERON EN PROFESIONES DEL ESTADO NO SE PUDO LLEVAR EL CONVENIO 



/ 

FRATERNALMENTE 

"POR LA UNIDAD Y SUPERACIÓN DEL ACADEMICO CONALEP" 

ZAPOPAN JALISCO A 10 DE FEBREO DE 2020 

POR EL COMITÉ EJECUTIVO 

»> 
G. JORGE-EDUARDO SAAVEDRA AMBRIZ ,-,- ' 

»> SECRETARIO GENERAL 

r s-: � ¡¿ 
LIC. SUSANA ESPIN�:ODRÍGUEZ 
SECRETARIO DE ORGANIZACIONES 

LIC ALFONSO MIGUEL BARAJAS GOMEZ 

SECRETARIO DE ACTAS Y ACUERDOS 
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